

ART OF TOUCH / MEN BODYWORK

M. BACHER, SCHIFFBAUSTRASSE 9A, 8005 ZÜRICH

ALLGEMEINE GESCHÄFTSBEDINGUNGEN (Stand 10/2023)

1.) Leistungen allgemein

Zum Angebot gehören Massage-Anwendungen, die allein dem Wohlbefinden und der Prävention dienen. Diese stellen keine medizinische Leistung dar und werden somit auch nicht von Krankenkassen bezahlt oder bezuschusst. Es werden weder Diagnosen gestellt noch Symptome behandelt. Sollten Sie unter behandlungsbedürftigen gesundheitlichen Störungen leiden, halten Sie bitte Rücksprache mit Ihrem Arzt oder Therapeuten.

Die Verantwortung für das eigene Handeln und den gesundheitlichen Zustand liegt bei jedem einzelnen – die Sessions ersetzen keine therapeutischen Massnahmen (z.B. medizinisch, psychologisch).

2.) Massageanwendungen

werden ausschließlich an gesunden Klienten durchgeführt. Sofern akute Erkrankungen, Schäden am Bewegungsapparat oder Herz-Kreislauf-Erkrankungen vorliegen, z.B. Bluthochdruck, ist eine Anwendung nur nach Rücksprache mit einem Arzt möglich.

Klient*innen sind in ihrem eigenen Interesse dazu verpflichtet, evtl. bestehende gesundheitliche Einschränkungen sowie Allergien anzugeben, um allergische Reaktionen zu vermeiden. Bestehen eine Erkrankung des Herz-Kreislauf-Systems oder offene Wunden, ist eine Anwendung ausgeschlossen. Bitte erwähnen Sie eventuelle Vorerkrankungen vor Beginn Ihrer Massage bei mir.

3.) Haftungsausschluss

Sofern trotz fachkundiger Anwendung Folgeschäden auftreten, die darauf zurückzuführen sind, dass Ausschlussgründe verschwiegen worden sind, sind Masseur und Geschäftsinhaber von jeder Haftung freigestellt. Gleiches gilt für Schäden, die dadurch entstehen, weil ein Ausschlussgrund dem Klienten selbst nicht bekannt und für den Masseur/Geschäftsinhaber nicht erkennbar war.

4.) Massagezeit / Verspätung / Terminstornierung

Zusätzlich zur Massagezeit stehen 15 Minuten zum Aus- und Ankleiden, sowie ggf. zum duschen zur Verfügung. Bei Kund*innen, die mit Verspätung zu einem vereinbarten Termin kommen, reduziert sich die Massagezeit entsprechend, sofern der Masseur einen Anschlusstermin hat. Sollte der Masseur keinen Anschlusstermin haben, kann der Masseur ggf. trotz Verspätung die volle Zeit massieren. Klient*innen werden in Ihrem eigenen Interesse um Pünktlichkeit gebeten.

Sollte ein Termin einmal nicht eingehalten werden können, wird darum gebeten, diesen rechtzeitig abzusagen oder einen Ersatztermin zu vereinbaren. Wird der Termin bis 12 Stunden vorher abgesagt, entstehen keine Kosten. Bei einer Absage am Tag der Anwendung bis 6 Stunden vor dem vereinbarten Termin fallen 70 CHF pro Stunde an. Bei einer späteren Absage, bzw. wenn keine Absage erfolgt, fallen 140 CHF pro Stunde an.

5.) Gültigkeit

Es gilt immer die jeweils aktuelle Preisliste. Die jeweils letzte Preisliste verliert mit Erscheinen der neuen ihre Gültigkeit. Der Geschäftsinhaber behält sich Änderungen an den Allgemeinen Geschäftsbedingungen vor.

ART OF TOUCH / MEN BODYWORK

M. BACHER, SCHIFFBAUSTRASSE 9A, 8005 ZÜRICH

GENERAL TERMS AND CONDITIONS (as of 10/2023)

This is a translation of the German version. In case of doubt, the German version shall prevail.

1.) Services in general

The offer includes massage treatments, which serve only the well-being and prevention. These are not medical services and are therefore not paid or subsidized by health insurance companies. No diagnoses are made and no symptoms are treated. If you suffer from health disorders that require treatment, please consult your doctor or therapist.

The responsibility for one's own actions and health condition lies with each individual - the sessions do not replace therapeutic measures (e.g. medical, psychological).

2) Massage sessions

are performed exclusively on healthy clients. In case of acute illnesses, damage to the musculoskeletal system or cardiovascular diseases, e.g. high blood pressure, the application is only possible after consultation with a doctor.

In their own interest, clients are obliged to declare any existing health restrictions and allergies in order to avoid allergic reactions. If there is a disease of the cardiovascular system or open wounds, an application is excluded. Please mention any pre-existing conditions to me before beginning your massage.

3) Disclaimer

If, despite professional application, consequential damages occur, which are due to the fact that reasons for exclusion have been concealed, the masseur and business owner are exempt from any liability. The same applies to damages that occur because a reason for exclusion was not known to the client himself and was not recognizable to the masseur/business owner.

4) Massage time / delay / appointment cancellation

In addition to the massage time, 15 minutes are available for undressing and dressing, as well as showering if necessary. For clients who arrive late for an appointment, the massage time will be reduced accordingly, provided the masseur has a follow-up appointment. If the masseur does not have a follow-up appointment, the masseur may massage the full time despite being late. Clients are asked to be punctual in their own interest.

If an appointment cannot be kept, it is requested to cancel it in time or to make an alternative appointment. If the appointment is cancelled up to 12 hours in advance, there is no charge. In case of a cancellation on the day of the application up to 6 hours before the agreed appointment, 70 CHF per hour will be charged. In case of a later cancellation, or if no cancellation is made, 140 CHF per hour will be charged.

5) Validity

The current price list is always valid. The latest price list loses its validity with the publication of the new one. The business owner reserves the right to make changes to the general terms and conditions.